

CHK NEWS



令和5年 6月26日発行
大阪市立築港中学校 生徒会



生活目標：梅雨の中、体調に気をつけよう

努力目標：期末テストに向けて準備を進めよう

中間テストを終えて

中間テストが終わりました。結果はどうでしたか？

いい点数で喜んだり、点数が良くなくて悔しかったりすると思いますが、結果だけではなく勉強や提出物に取り組んだ過程も大切です。

もうすぐ期末テストがあります。皆さん気を緩めずに頑張りましょう。



校外学習の感想

6月16日(金)に1・2年生合同で、校外学習で吹田市のわくわくの郷へ行きました。カレー作りとレクリエーションをしました。カレー作りでは、みんなで協力しておいしいカレーを作ることができました。レクリエーションでは、歌や演奏、ゲームをしました。1・2年生ともに、思い出に残る校外学習になりました。



文化祭について

今年度から文化祭は生徒会だけで司会進行などを行うことになりました。昨年まであったテーマについてのオープニング劇はなくなりました。みなさんに今年の文化祭のテーマを19日から募集していました。テーマアンケートへのご協力ありがとうございました！

1年生 着付け教室

6月13日に1年生は着付け教室をしました。地域の方が先生となってくれました。浴衣の着付けを経験する事が少ないので、とても良い経験ができました。着付け教室ではみんなが浴衣を着ている姿を初めて見て、みんな似合っていて面白かったです。



先生インタビュー

上村先生にインタビューをしました！



Q1 好きなスポーツは何ですか？⇒A バドミントン

Q2 子供の頃に好きだった給食は何ですか？⇒A 揚げパン

Q3 もし、無人島に1つだけ持っていくなら何を持って行きますか？

⇒A 寝袋



Q4 学校の先生になった理由は何ですか？

⇒A 中学校の体育の先生に憧れたから

Q5 築港中学校に来てどう思いましたか？⇒A みんながかわいい
インタビューにご協力いただきありがとうございました。